

Die Wirtschaft wurde gefragt

Industrie- und Handelskammer mit einer Spontanumfrage zur Nordtangente

Ahrensburg (ve). „Ich bin für den Bau der Nordtangente“ stand auf einem Umfragezettel, mit dem die Industrie- und Handelskammer (IHK) jüngst durch das Gewerbegebiet Beimoor gezogen ist. Eine Umfrage, die nicht repräsentativ sein will, sondern die nur ein Stimmungsbild abgeben will. Aber eine Umfrage mit offiziellem Charakter: jeder Firma musste den Bogen mit Firmenstempel und Unterschrift an die IHK zurück geben.

Etwa 120 Unternehmen wurde an zwei Vormittagen gefragt, vielfach sind die Mitarbeiter der IHK zu Fuß durch das Gewerbegebiet gegangen, um die Firmen anzusprechen. 85 Zettel kamen zurück, auf allen war das „Ja“ angekreuzt. Ein Stimmungsbild, das zeigt, dass die Wirtschaft im Gewerbegebiet Beimoor Süd die Nordtangente braucht. In einem Gespräch mit der Presse haben 17 dieser Unternehmen ihren Standpunkt verdeutlicht.

„Die Attraktivität des Gewerbegebietes wird nicht gesteigert, das Gebiet wird nicht weiter entwickelt“, betont Gunnar Kauffeldt von Kauffeldt Print und Data Service, der zusammen mit Sven Siege von Schoch&Siege Papierverarbeitung der Ideengeber für diese Umfrage war. Mitarbeiter und Lieferanten stünden ständig im Stau, ist der vorrangige Kritikpunkt



85 der etwa 120 befragten Unternehmen - einige Vertreter fanden sich zum Fototermin ein - befürworten den Bau der Nordtangente.

Foto: M.Veoh

der Unternehmer. Doch auch für Kunden sei es wenig attraktiv, sich durch den Verkehr zu quälen, ergänzt Michael Kullak, Standortleiter von Larosé. Damit werde die Neuansiedlung von Unternehmen gefährdet, so die Einschätzung der Unternehmer. Nils Thoralf Jarck von der IHK hat die Umfrage mit betreut: „Die 85 Unternehmen, die geantwortet habe, zahlen ungefähr ein Drittel der Gewerbesteuer, die die Stadt

jährlich erhebt. Sollten deren Bedürfnisse nicht berücksichtigt werden?“. Die IHK wünsche sich einen konstruktiven Dialog mit der Politik: „Wir wollen keine Fronten aufbauen“, so Jarck. Dieser Dialog ist schon in naher Zukunft möglich, denn am Dienstag ist Gunnar Kauffeldt gemeinsam mit Michael Voigt, Geschäftsführer von Hela, in der Fraktion der CDU zu Gast, um die Situation der Wirtschaft zu erläutern.

Markt Ahrensburg

16.06.2012